

Entretien Maintenance

REVÊTEMENTS - UPHOLSTERY



Entretien

Le nettoyage et l'entretien réguliers des tissus d'ameublement prolongent leur durée de vie et empêchent la formation de salissures permanentes. Une solution d'eau et de savon doux peut être utilisée pour nettoyer le tissu.

Conservation

Le boulochage des tissus est un processus naturel et peut ne pas être complètement éliminé. L'exposition à la lumière UV et aux sources de chaleur peut provoquer une décoloration du tissu (ceci concerne principalement les couleurs vives). Pour des raisons technologiques, la teinte d'un tissu peut différer d'un ton par rapport à l'échantillon présenté dans le catalogue. Les photos sont non contractuelles. Les tissus sont conformes aux exigences du règlement européen sur les produits chimiques dangereux (REACH) n° 1907/2006, annexe XVII.

Nettoyage

Étape 1: Enlevez soigneusement l'excès de saleté.

Étape 2: Imbibez la tache d'eau froide et épongez-la avec une serviette en papier.

Étape 3: Laissez sécher.

Maintenance

Regular cleaning and maintenance of upholstery fabrics prolongs their life and prevents the formation of permanent soiling. A mild soap and water solution can be used to clean the fabric.

Preservation

Pilling of fabrics is a natural process and may not be completely eliminated. Exposure to UV light and heat sources can cause discoloration of the fabric (this applies mainly to dark colours). For technological reasons, the shade of a fabric may differ by one shade from the sample shown in the catalog. Photos are non-contractual. Fabrics comply with the requirements of the European regulation on hazardous chemicals (REACH) n° 1907/2006, annex XVII.

Cleaning

Step 1: Carefully remove excess dirt.

Step 2: Soak the stain in cold water and blot with a paper towel.

Step 3: Allow to dry.



Une question sur l'entretien de nos produits? *Any questions about the care of our products?*

Notre équipe commerciale est à votre disposition pour vous conseiller: commercial@flexmob.com

Our sales team is at your disposal: commercial@flexmob.com